

"Cadré-Décadré", de Sophie Raynaud

Soumis par Jean-Yves BERTRAND
28-07-2018

du 7 au 29 juillet 2018 (jours impairs) à 12h au Tremplin

Durée : 0 h 50 Autoportrait de l'artiste avec roses rouges... On pense tout de suite à Carmen, il y a d'ailleurs un extrait musical, mais comme il s'agit d'une danseuse et non d'une peintre, il va falloir jouer des coudes pour rentrer dans le cadre ! On peut aussi changer de cadre, en prendre un plus grand, mais il faudra alors le remplir... Ou alors, juste "imaginer" le cadre ? Réponse et démos dans ce solo de danse contemporaine conçu et interprété par Sophie RAYNAUD, qui le présentera aussi les 4 et 11 octobre prochains au Théâtre Antibéa (06)...